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Betreff:  Anfrage des Stadtrates Tilo Biesecke, SPD - zur Sauberkeit im 

Bereich des Kaufland-Centers Südstadt 
 
  

 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Sauberkeit rund um das Kaufland-Center 

Südstadt ein? 
 
2.  Gab es in letzter Zeit Gespräche mit der Lidl-Schwarz-Gruppe zu diesem Thema? 
 
3.  Plant die Stadtverwaltung in nächster Zeit besondere Maßnahmen, um die 
     Sauberkeit im Bereich Südstadtring zu verbessern? 
 
4.  Gab es in letzter Zeit Bürgerbeschwerden zur Problematik der Sauberkeit im 
     Bereich Kaufland-Center / Südstadtring? 
 
 
Finanzielle Auswirkungen: 
- 
 
Beraten mit: 
Terminvorgabe Person/Amt Zuarbeit Erledigt 

am 
    
 
 
 
gez. Tilo Biesecke 
Stadtrat 



Beantwortung:  
 

 
1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Sauberkeit r und um das Kaufland-Center Südstadt  
    ein? 
 
Von der Stadtverwaltung wird eingeschätzt, dies belegen auch Kontrollen zu unterschiedlichen 
Tageszeiten, dass sich das Umfeld sowie die Grünanlagen um das Kaufland-Center Südstadt in 
einem sauberen und gepflegten Zustand befinden. 
 
2. Gab es in der letzten Zeit Gespräche mit der Lid l-Schwarz-Gruppe zu diesem Thema ? 
 
Es gab Gespräche mit Vertretern der Lidl-Schwarz-Gruppe (Kaufland-Center-Manager, Herr 
Schumann). Dieser reagierte sehr verwundert, da eine kontinuierliche Reinigung des Umfeldes 
erfolgt. Selbst dem Kaufland-Center nicht zugeordnete, jedoch angrenzende Flächen, werden in 
die Reinigungs- und Pflegearbeiten einbezogen. 
 
3. Plant die Stadtverwaltung in nächster Zeit beson dere Maßnahmen, um die Sauberkeit  
    im Bereich Südstadtring zu verbessern ? 
 
Auf Grund der durchgeführten Kontrollen des Stadtordnungsdienstes besteht zur Zeit kein 
Handlungsbedarf. Bei auftretenden Vermüllungen wird die „Schnelle Eingreiftruppe“ des 
Ordnungsamtes unverzüglich für Ordnung und Sauberkeit sorgen. 
 
4. Gab es in letzter Zeit Bürgerbeschwerden zur Pro blematik der Sauberkeit im Bereich  
    Kaufland-Center / Südstadtring ? 
 
Bürgerbeschwerden zum o. g. Bereich liegen dem Ordnungsamt nicht vor. Die zurückliegenden 
Reinigungsaktionen, welche unter anderem der Bereinigung der Bereiche der ehemaligen 
Drogenszene dienten, wurden im Rahmen der MZ-Aktion: „Versinkt Halle im Müll“ durch die 
Bürger lobend erwähnt. 
 
Lediglich der Garagenkomplex westlich von „Lidl“ bietet Anlass zur Beschwerde. Hier erfolgte 
eine Information an den Eigentümer mit der Bitte die bestehenden Mängel zu beseitigen. 
 
 
 
 
 
Eberhard Doege 
Beigeordneter für Ordnung, 
Sicherheit und Umwelt 
 


